

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Bahwasanya persepsi masyarakat terhadap lembaga Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak dari segi status lembaga sekolah masyarakat berpendapat bahwa PPMIS Cubadak ini sampai kapanpun akan tetap berstatus swasta dan tertutup kemungkinan bahwasanya Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak tidak akan bisa menjadi negeri disebabkan beberapa faktor, 1) tanah sekolah adalah milik pribadi. 2) sistem kepemimpinan turun-temurun sampai sekarang. Dan dari segi kepemimpinan lembaga Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak ini Pak Edi memang merupakan sosok pemimpin yang membawa perubahan juga maju dan berkembang, jika dibandingkan dengan kepemimpinan sekarang Buk Rini hanya melanjutkan perjuangan dari Pak Edi. Dan juga beliau belum lama menjabat sebagai kepala sekolah di Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak.

Kemudian dari segi mutu pendidikan tidak jauh beda dengan kepemimpinan Pak Edi sebelumnya, tetapi dimasa Buk Rini sekarang banyak menciptakan program-program baru dalam meningkatkan kualitas mutu pendidikan Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak untuk lebih baik kedepannya. Sarana dan prasarana di Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak masih bisa dikatakan kurang dan masih sama di Pak Edi tidak ada perubahan pada bangunan sekolah.

Persepsi masyarakat tentang guru Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak sudah bisa dikatakan sebagai guru yang bisa mengajarkan akhlak yang baik terhadap siswa/i nya dan juga sudah bisa dikatakan sebagai guru yang mendidik siswanya berkarakter islamiyah, sehingga ada beberapa alumni dari Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak banyak yang menjadi pemuka agama. Guru di Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak sudah bisa bergaul di dalam masyarakat karena guru adalah bagian dari masyarakat dan akan diperlukan didalam masyarakat yang akan menjadi contoh di masyarakat.

Persepsi masyarakat terhadap siswa Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak dari segi karakter siswanya sebahagian besar siswa dimasa Pak Edi dan Buk Rini sekarang hampir sama bisa dikatakan cukup baik dalam menjaga nama baik sekolah, dan sebagiannya masih belum bisa menjaga nama baik sekolah. Begitu juga dengan prestasi banyak sekali prestasi yang sudah di lakukan siswa di Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak baik itu dimasa Pak Edi maupun Buk Rini sekarang. Dan siswa yang lulus dari Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak ini juga cukup bisa dikatakan banyak yang berhasil dan bahkan sudah banyak yang bekerja dibidang Pemerintahan.

**B. Saran**

1. Kepala sekolah Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak diharapkan bisa membawa perubahan yang lebih baik lagi untuk kedepannya agar bisa sekolah yang swasta sekarang bisa menjadi negeri
2. Untuk guru diharapkan agar lebih meningkatkan kompetensi dan menjadi guru yang profesional sehingga bisa menjadi contoh dan panutan untuk siswa/inya.
3. Untuk siswa/i diharapkan agar lebih dapat meningkatkan prestasi belajar, dan memiliki sikap yang bisa mengharumkan nama baik Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak.
4. Untuk masyarakat di Kenagarian Cubadak agar saling mendukung dan kerjasama untuk kemajuan Pondok Pesantren Modern Islamic School (PPMIS) Cubadak agar menjadi lebih baik lagi untuk kedepannya